

URBANESIA

Perpustakaan Lapas Terbuka Kendal Terima 1000 Buku Baru Dari Perpustnas RI

Narsono Son - KENDAL.URBANESIA.ID

Nov 1, 2022 - 16:26



Perpustakaan Lapas Terbuka Kendal Terima 1000 Buku Baru Dari Perpustnas RI

KENDAL - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Terbuka Kendal menerima bantuan buku siap layan dari Perpustakaan Nasional (Perpusnas) Republik Indonesia, bertempat di Gedung Serbaguna, Selasa (01/11/2022).

Penyerahan bantuan 500 judul/1000 eksemplar dilaksanakan oleh Hardijatno

Soetarmo dari PT Prima Lintas Cendikia selaku pelaksana paket pekerjaan bantuan buku siap layan dan diterima oleh Kepala Sub Bagian Tata Usaha Lapas Terbuka Kendal, Much Ghina Soekarna.



Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy melalui Kasubbag Tata Usaha, Much Ghina Soekarna menyampaikan ucapan terimakasih atas bantuan buku dari Perpustnas.

"Sebagai informasi, berdasarkan Surat Keputusan Kepala Perpustakaan Nasional RI Nomor 66 Tahun 2022, menetapkan perpustakaan Lapas Terbuka Kendal sebagai salah satu penerima bantuan buku siap layan dari 50 perpustakaan Lembaga Pemasyarakatan di seluruh Indonesia," ungkapnya.

Lebih lanjut, Mewakili Kalapas yang pada kesempatan ini sedang melaksanakan agenda kedinasan di Luar kota, dirinya mengucapkan terimakasih atas bantuan buku siap layan dari Perpustnas. Pastinya, saya yakin bantuan buku ini sangat bermanfaat bagi warga binaan.

Turut hadir dalam kegiatan serah terima bantuan buku siap layan, Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Ketertiban, Jonet Darmawan Adi dan Kepala Subseksi Registrasi dan Bimbingan Kemasyarakatan (Bimkemas) Lapas Terbuka Kendal, Dicky Yudha Perdana.

Perlu diketahui, layanan perpustakaan Lapas Terbuka Kendal dilaksanakan oleh Subseksi Registrasi dan Bimkemas sebagai salah satu bentuk pembinaan kepribadian dengan menyediakan fasilitas buku sebagai bahan bacaan yang bermanfaat untuk mengurangi kejenuhan serta memberikan tambahan wawasan dan pengetahuan.

“Dengan bertambahnya koleksi buku di perpustakaan Lapas Terbuka Kendal, kami berharap dapat meningkatkan minat baca warga binaan,” imbuah Ghina.

Salah satu warga binaan pemasyarakatan Lapas Terbuka Kendal, Cahyadi (bukan nama sebenarnya) tampak senang dengan penambahan koleksi di perpustakaan Lapas.

“Banyak judul yang menarik dari buku-buku yang baru datang, saya sudah tidak sabar untuk membacanya,” ujarnya.

(N.Son/***)